



Comunicado de Prensa No. 089-12
Mérida, Yuc., 09 de marzo de 2012

El Organismo de Cuenca Península de Yucatán distribuye agua potable en Coahuila

- Personal de las brigadas de Protección a la Infraestructura y Atención de Emergencias ha apoyado a 20 localidades

Personal del Organismo de Cuenca Península de Yucatán de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) se ha desplazado a Coahuila para apoyar a la población afectada por la sequía, como parte del Programa Integral para la Atención de la Sequía del Gobierno Federal.

Así lo informó Froilán Torres Herrera, Director General del Organismo de Cuenca Península de Yucatán, quien explicó que la Conagua desarrolla un extenso operativo con personal de las brigadas de Protección a la Infraestructura y Atención de Emergencias (PIAE) para suministrar agua potable.

Entre las poblaciones y localidades apoyadas están Parra de la Fuente, Saltillo, Cuatro Ciénegas, San Isidro, San José de Mahoma, Santa María, Sacramento, Pomona II, El Mimbres, La Rosa, Tanque San Vicente, Sabanilla, Nuevo Sabanilla, Jalapa, Ramos Arizpe, Alto de Norias, Noria de la Sabina, San Vicente, Antiguos Mineros del Norte y Estación Madero.

ooOoo